
ПРОТОКОЛ 

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
клуба «Пятый Океан» 

 
от 23 июля 2023 года 
Место проведения: интерактивно в Skype. 
Начало: 12 ч 00 мин МСК 
Приняли участие в конференции и проголосовали в анкетах для заочного 
голосования 88 членов клуба, в том числе, присутствовали интерактивно в 
Skype 14 членов клуба: 
RV3YR, RN3YN, R9VE, RA2FU, UA3RA, RA6ADQ, R2ALE, UA3YPS, EU1EU, 
RU3KO, R3DL, R9OCP, RK3BJ, R2DYN (присоединился в 12:14),   
 

Конференцию открыл Президент клуба Бородин В.Н. /RV3YR/, который 
выступил со вступительным словом.  
 

Уважаемые участники Конференции! 
 

Наша Конференция проходит в сложной ситуации, в которой находится 
наша страна. Следует сказать, что эта ситуация в РОССИИ, как и во всем мире 
значительно изменила нашу жизнь. Не успел стихнуть с COVID-19, как 
появилась другая опасность в мире – это СВО по освобождению русских 
регионов от бандэровского нацизма. Сегодня нет возможности для очного 
проведения мероприятий клуба, связано это с обстрелом территорий РОССИИ, 
в т.ч. и Брянской области. Именно в связи с этим во многих регионах были 
введены значимые ограничения.   

Такая ситуация не дает нам возможность проведения очной встречи, как 
мы это делали ранее. Поэтому и сегодня мы проводим, как и другие, 
Конференцию в интерактивном формате. Хочу прежде всего поблагодарить всех 
участников интерактивной Конференции за то, что нашли возможность принять 
в ней участие. Хочу поблагодарить всех одноклубников, кто принял участие в 
заочном голосовании и прислал анкеты. 
 

Наш клуб образовался 4 апреля 1992 года с целью объединения 
радиолюбителей – авиаторов. Сегодня, помимо объединения радиолюбителей-
авиаторов, клуб активно занимается пропагандой истории и традиций авиации, 
помогает молодежным коллективным радиостанциям, ветеранам, поддерживает 
дружеские отношения с другими радиолюбительскими общественными 
организациями, организует клубные соревнования и дни активности, 
организует работу спец позывными, учреждает и выдает радиолюбительские 
дипломы на авиационно-патриотическую тематику, награждает памятными 
дипломами, сертификатами и знаками ветеранов, юбиляров и активистов. 
 

Уважаемые участники Конференции, для нормальной работы нашей 
Конференции предлагаю избрать рабочий президиум, утвердить повестку 
работы Конференции и ее регламент. 

 



Рабочий президиум предлагаю избрать в количестве 2-х человек: 
ведущего и секретаря в лице председателя счетной комиссии, утвержденной 
Советом. 
По численному составу будут другие предложения?  
Других предложений не поступило. 
Вопрос поставлен на голосование: 
Результаты голосования: 

ЗА- 13 
ПРОТИВ – нет 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ – нет 
Принято единогласно. Избран рабочий президиум в количестве 2 человек: 
ведущего и секретаря - председателя счетной комиссии. 

Ведущим конференции предлагаю – RV3YR, секретарем - председателя 
счетной комиссии RN3YN. Будут другие предложения? 
Ставлю вопрос на голосование: 
Результаты голосования: 

ЗА - 13 
ПРОТИВ – нет 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ – нет 
Принято единогласно.  
Решили:  
Ведущим конференции избрать – RV3YR, Секретарем конференции – RN3YN.  
 

Конференции предлагается следующая повестка дня, которая была 
предложена Советом и утверждена в анкетах заочного голосования. 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ КОНФЕРЕНЦИИ: 

 
1. Отчетный доклад Президента клуба по итогам работы Совета – до 25 
минут. 
2. Доклад Председателя ревизионной комиссии и утверждение финансового 
отчета – до 10 минут. 
3. Выступление в прениях – до 5 минут. 
4. Об утверждении Совета клуба в новом составе. 
5. О выборе Президента клуба. 
6. Об утверждении обязанностей членов Совета клуба. 
7. О внесении изменений в Устав клуба. 
8. О членских взносах на 2024 год. 
9. Разное. 
 

Также предлагается провести Конференцию в течение 2 часов без 
перерыва. Прошу проголосовать присутствующих здесь участников 
Конференции и утвердить данную Повестку дня и регламент работы 
Конференции. 
Результат голосования:  

ЗА – 85 согласно анкетам заочного голосования (в т.ч. 14 присутствующих) 
ПРОТИВ – нет 



ВОЗДЕРЖАЛСЯ – нет 
Не голосовали по данному вопросу 3 участника. 
Принято единогласно. Повестка дня и регламент работы утверждены. 

 
Секретарь конференции  RN3YN – по п. 1 вопросу повестки слово для 
доклада представляется Президенту клуба Бородину В.Н. RV3YR. 
 

ОТЧЕТ  Президента. 

 
На сегодняшний день списочный состав клуба – это 636 коллективных и 

индивидуальных станций. Из них действующих членов клуба – 246 в том числе,  
31 Почетный член клуба (6 из них SK). Действующие члены клуба - это те, кто 
уплатил членский взнос, либо освобожден от него решением Совета и реально 
состоит в клубе, участвуя в его мероприятиях. 
 

Коллеги, - 114 наших одноклубников за время существования клуба ушли 
в мир иной - SK. А в 2022-23 – ушли в вечный полет 5 наших одноклубников: 
 31.01.22 # 7     RV3D Данилочкин Анатолий Иванович 
 08.08.22 # 441 UA3VSX Блохин Игорь Александрович 
 23.12.22 # 612 SV1QA Νίκου Κουφουδάκη 
 22.08.22 # 595 SV3GLL Zac  
 15.05.23 #413 EV1P Полысаев Владимир Васильевич 
 

Не буду перечислять фамилии всех, но не могу не назвать некоторых из 
них, кто внес большой вклад в создание и становление клуба, - это члены 
Совета клуба и наши коллеги, принимавшие самое активное участие в жизни 
клуба и которых мы будем всегда помнить: 

 
#15 RW3BO Курасов Алексей Данилович – Почетный член клуба, 
#231 UA3DHV Зайцев Юрий Алексеевич – Почетный член клуба, 
#363 UA3QII Ясаков Сергей Константинович, 
# 394 RW9JV Анисимов Сергей Анатольевич, 
# 429 RC1ZA Мыкитенко Валентин Николаевич. 
#413 EV1P Полысаев Владимир Васильевич – Почетный член клуба 
 

Прошу участников Конференции почтить память всех ушедших в вечный 
полет - минутой молчания. 
 Минута молчания. 
 
 Президент клуба продолжил свой доклад. 

В своем докладе хочу подвести краткие итоги работы Совета клуба за 
отчетный период с момента проведения отчетно-выборной Конференции 15 
марта 2020 года по настоящий момент и в основном за 2022-2023 г.г., т.к. итоги 
предыдущих лет конкретно были освещены на предыдущих Конференциях, 
поэтому основной упор сделаю в докладе на 22-23 гг.  Остальное дополнят 
члены Совета и выступающие в прениях.  
 



В отчетном периоде, практически все задачи, которые были 
запланированы Советом, выполнены и продолжают выполняться.   

Основной концепцией, как уже было сказано, была и остается - 
пропаганда авиации в радиолюбительском сообществе и объединение 
радиолюбителей-авиаторов. Вся работа проявляется в приеме в клуб новых 
членов, проведение дней активности с получением специальных позывных 
сигналов, проведение клубных соревнований с выдачей сертификатов, призов и 
наград, в организации и проведении экспедиций по клубным программам. 
Доведение информации до всех членов клуба и иных радиолюбителей, 
проявляющих интерес к нашим программам. А также взаимодействие с 
радиолюбительскими организациями и клубами. 

В отчетном периоде было принято в клуб 59 из них 7 в 2023 году. 
 

Итак, что сделано за отчетный период, более конкретно: 
 

- прежде всего, на первом заседании Совета после Конференции 2022 года, 
Совет рассмотрел все вопросы и предложения, поступившие от членов клуба в 
анкетах заочного голосования в адрес Конференции, приняты решения по ним; 
 
- в конце 2022 года Советом был проработан и утвержден план мероприятий на 
2023 год. В него вошли значимые события и даты авиации и клуба. 

Одним из главных событий остается мероприятие, посвященное Дню 
рождения клуба. В 2022 году - это его 30-летие. К этой дате Совет подготовил 
ряд мероприятий. Проведено соревнование посвященные Всемирному Дню 
Авиации и Космонавтики и Юбилею клуба в апреле месяце. Ряд ветеранов 
клуба, активно участвующих в его жизни, был награжден памятным знаком, 
специально изготовленным к этой дате. В этом году данное мероприятие также 
не осталось вне внимания - мы достойно отметили 31 год клубу.  

- регулярно, проводятся «круглые столы». За 3 года отчетного периода 
проведено 175 круглых столов, из них в 2023 года - 28. Все КС проводились на 
самом высоком профессиональном уровне ведущим Г. Долбенко RA6ADQ. 
Всегда своевременно готовил материал для КС Вице-президент В.Власов 
RN3YN. На КС у нас регулярно присутствуют более 50 членов клуба и плюс и 
сторонние радиолюбители.  

Число участников КС продолжает оставаться высоким, что говорит о 
возрастающем интересе к мероприятиям клуба. Информация, которую мы 
доводим на КС вызывает огромный интерес не только у одноклубников, но и у 
гостей. И это реально так. 

 
- регулярно выпускается клубный информационный бюллетень, в котором 
подробно освещаются все мероприятия, проводимые Советом. В отчетном 
периоде таких было выпущено и разослано – 37. 
 
- практически еженедельно мы проводим заседания Совета клуба, на которых 
обсуждаем вопросы деятельности клуба и принимаем по ним решения. В 
отчетном периоде было проведено 44 заседания Совета, из них – 17 в 2023 году. 
 



- продолжают проводиться еженедельные встречи в скайпе, на которых члены 
клуба обсуждают интересующие их вопросы и темы, готовят и обсуждают 
вопросы к предстоящим заседаниям Совета, делятся знаниями по радио. Такие 
встречи дают возможность полностью определиться в вопросах, выносимых на 
заседание Совета, что позволило сократить время проведения до минимума. 

 
 

О клубных Днях активности 

 

В этой части более конкретно остановлюсь на мероприятиях 2023 года, 
итоги выполнения мероприятий прошлых лет были отражены в докладах 
Конференций 2021 и 2022 годов.  

 
- как уже было сказано, в конце 2022 года был отработан и утвержден Советом 
План мероприятий на 2023 год. По нему мы и работаем в настоящее время.  
При составлении Плана работы основное внимание было сосредоточено на 
значимых исторических событиях мировой Авиации и Космонавтики, на 
подвигах легендарных людей в авиакосмической сфере. Было пролонгировано 
соглашение с СРР, что позволило продолжить совместное проведение 
мероприятий. Накануне мероприятий, в отдельные из них Совет вносил 
коррективы, направленные на продление дат и другие существенные поправки.  

В текущем году спланировано 23 мероприятия и они успешно 
выполняются. 
- в соответствии с утвержденным Планом на 2023 год регулярно проводятся дни 
активности, для которых готовятся дипломные программы, привлекаются 
одноклубники для участия в них; 

 
С 04.02.2023 г. по 12.02.2023 г. были проведены одни из наиболее важных 

2023 года - дни активности к 100-летию отечественной Гражданской авиации, 
которой 09 февраля 2023 года исполнилось 100 лет. В честь этого события клуб 
радиолюбителей-авиаторов «Пятый Океан» учредили диплом «100 лет 
Гражданской Авиации России».  

 
Одноклубники – ветераны ГА были награждены памятными знаками 100 

лет ГА. В ходе ДА в эфире звучал специальный временный позывной сигнал 
R100GA. 

 
Согласно утвержденному Советом клуба календарному плану, с 

20.02.2023 по 26.02.2023 года клуб при поддержке и участии Союза 
Радиолюбителей Вооруженных Сил (СРВС) и клуба радиолюбителей 
Пограничников (RCPW) провел дни активности в поддержку летчиков ВВС 
ВКС России, принимающих участие в СВО. Подготовлено Положение о днях 
активности и новый диплом «Мы Победим!». 

 
Проведение этого мероприятия стало резонансным для дальнейшей 

работы клуба. Известный брэнд HAMLOG, спонсируемый из-за океана, счел 
данное мероприятие недопустимым и в размещении данного диплома нам было 



отказано. Зеркальными действиями Совета стало решение об уходе с этого 
ресурса и размещение дипломов клуба на ресурсах R3GT и RA6AMZ. 

Хочу отметить, что данное решение было поддержано всеми членами 
Совета, кроме одного – это С.Сушко RZ5D. Вы все видели, что с этого момента 
и стало выражаться его активное противостояние Совету и принимаемым им 
решениям. 

 
В марте месяце 2023 г. были проведены Дни активности, посвященные 

110-летию со дня рождения трижды Героя Советского Союза А.И. Покрышкина 
(6 марта 1913 г.). Из Брянска и Брянской области звучал позывной сигнал 
временного   использования R110AP.  
 

О взаимодействии Клуба «Пятый океан» и Союза радиолюбителей 
Вооруженных Сил. Ответственным за этот сектор в Совете является Президент 
СВРС С.Смирнов. Основным способом взаимодействия является проведение 
совместных дней активности наших объединений в течение каждого года. Это 
включает в себя заблаговременное планирование и своевременное оповещение 
радиолюбителей о предстоящих днях активности, для чего используются 
возможности сайтов Клуба и СРВС, а также радиотехнического форума. В 
целом, это значительно расширяет круг участвующих радиолюбителей, их 
возможности получения специальных дипломов и памятных знаков, а также 
расширяет их представление об историческом значении памятных дат.  
 
- Советом были рассмотрен ряд предложений от ВРИО члена Совета 
Дергоусова Игоря /R9VE/ о проведении совместных мероприятий клуба с 
Кемеровским отделением  СРР мероприятий в память о летчиках-героях 
Кемеровской области «Герои России – гордость Кузбасса». 
 
- регулярно, в дни проведения Международных авиационно-космических 
салонов, клуб получал СП и работал в эфире из Московской Области и г. 
Жуковского. Работу СП с аббревиатурой МАКС неоднократно организовывал 
Леонид Каменский UA3DJ. 
 
- клуб ежегодно участвует в совместных мероприятиях, организованных 
нашими коллегами. Так дни активности Миллер ДХ-клуба, посвященные 
празднованию 98 годовщины со дня рождения маршала авиации А.Н. Ефимова. 
Члены клуба принимали участие в этом мероприятии как активаторы. Кроме 
того, наши одноклубники были награждены в отдельных номинациях. Клуб 
регулярно принимает участие в мероприятиях СРВС, «КДР», «Арктика», 
«Мужество».  
 

В ходе празднования значимых юбилейных дат в авиации Совет 
награждал своих ветеранов и членов клуба наградами.   

Так, знаком-медалью «Ветеран истребительной авиации» Совет наградил 
3-х членов клуба. 

Знаком-медалью «Ветеран штурманской службы» Совет наградил – 1 
одноклубника. 



Знаком-медалью «Ветеран ВВС» Совет своим решением наградил – 25 
одноклубников. 
 

Однако, в связи с ограниченным количеством денежных средств в клубе, 
всегда выступал с инициативой и оказывал клубу спонсорскую помощь на 
закупку наград Вице-президент клуба Власов В.В. RN3YN.  И эта помощь была 
оказана не однажды. В.Власов разрабатывал дизайн наград, полностью их 
оплачивал за счет своих личных средств. 
 

Не могу не сказать о клубной Программе РАФА. 
Данная программа была предложена в свое время С.Сушко RZ5D, она 

стала клубной и над ней длительное время работал Совет клуба, внося и 
обсуждая все ее атрибуты. Совет рассматривал и утверждал все дипломы и 
плакетки этой Программы и выдавал их соискателям. Руководителем 
Программы, как изобретатель, был назначен С.Сушко RZ5D, однако в процессе 
реализации программы, Совет столкнулся с полным его бездействием, что он 
всегда и демонстрировал. Кроме того, что он активировал аэродромы, 
добиваясь своего лидерства в этом показателе, совершенно ничего не сделал 
для развития программы. Совет принял решение об отстранении его от 
руководства Программой. Руководителем Программы был назначен А.Курдемов 
R2ALE.  
 

Следующим шагом Совета было единогласное решение о закрытии 
Программы RAFA с момента принятия решения на Совете клуба с 22.03.2023 
г. Причиной было единогласное решение о невозможности активации объектов, 
имеющих стратегическое значение в настоящий момент. 
Как результат, Совет вывел Программу из клуба, запретив после указанной даты 
использование эмблем клуба «Пятый Океан», RAFAГончарова 70 - 5 - 33, IAFA на 
дипломах, плакетках и иной наградной продукции в программе, а также 
исключил из Положения о программы все ссылки на клуб. Все наработки по 
данной программе (дипломы, плакетки) Совет счел собственностью клуба и 
оставил в клубе. Дальнейшее их использование Советом было запрещено. 
 

После таких решений Совета, действия члена Совета С.Сушко RZ5D 
приняли в полном смысле неадекватный характер. В своих выступлениях на 
заседаниях Совета он постоянно оскорблял в своих заявлениях членов Совета, 
Президента и Вице-президента. А в целом – просто мешал нормальной работе 
Совета. Как результат – Совет принял решение о выводе данного члена Совета 
из его состава до утверждения решения Конференцией, что и было включено в 
повестку дня. 
 

Хочется отметить активное участие в мероприятиях клуба Белорусских, 
Греческих и Сербских членов клуба. 

Не ошибусь, если скажу, что наши браться беларусы в работе клуба 
занимают самое активное положение. Сектором руководит И.Гетьман EU1EU. 
Он является руководителем дизайнерской группы клуба, а также сплачивает и 
направляет всех коллег из Беларуссии на участие в клубных мероприятиях, 
активно участвуя сам. 



 
Сербы ежегодно проводят дни активности, посвященные Героям 

Сербского неба с выдачей диплома «Герои неба Сербии - 1999». 
 
О клубных соревнованиях. 

 
С самого начала существования клуба – 1992 год, мы проводим 

ежегодные Соревнования клуба, посвященные Всемирному Дню Авиации и 
Космонавтики и Дню рождения клуба AVIAHAM-TEST. 8 апреля 2023 г. не 
стало исключением. Хочется отметить, что судейство теста 2023 взял на себя 
И.Гетьман EU11EU, с чем блестяще справился. Спонсором наградной 
медальной продукции неоднократно выступил вице-Президент клуба Виктор 
Власов /RN3YN/. Результаты были очень быстро опубликованы и награды 
разосланы.  

 
Об участии в Мемориале «Победа». 

 
Празднование 78 годовщины Великой Победы – это очень важное и 

значимое мероприятие. В рамках Мемориала «ПОБЕДА», клуб регулярно 
принимает участие в виде акции  «Бессмертный Авиационный Полк». В 2023 
году мы представили клуб следующими СП: 

 
RP78AO – Авиаторы Отечественной; 
EV78AB – Авиаторы Беларуси;  
EV78AP – Алексей Прохоров; 
YT78DP – День Победы; 
RP78MP – Маршал Покрышкин; 
RP78BA – Бомбардировочная Авиация. 
RP78GD – Григорий Долбенко; 
RP78PR – Партизанское Радио; 
RP78BR – Брянск; 
RP78MB – Матвей Блантер;  
RP78GL – Голубая Линия. 

 
О взаимодействии с ОДР. 

 
22 апреля 2023 года было получено приглашение от Генерального 

секретаря ОДР Калашникова А.С. RN4HGK на участие клуба в последующих 
мероприятиях совместно с ОДР. Дни активности коалиции равноправных 
радиолюбительских организаций и клубов России, Белоруссии, бывших 
союзных республик СССР и стран СЭВ, посвящённые Майским праздникам: 1 
мая - Праздник Весны и Труда, 7 мая - День радио и 9 мая - День Победы. Ранее 
у нас уже был успешный совместный опыт проведения подобных мероприятий. 
Данные мероприятия способствуют развитию и популяризации 
радиолюбительства в России и в мире, привлечению молодежи в 
радиолюбительство. Совет принял данное приглашение и принял участие во 
всех данных мероприятиях. 

 



С 03 по 11 июня 2023 г. мы провели ежегодные Дни активности, 
посвященные Военно-Транспортной Авиации ВВС РФ (1 июня). 
 
С 15 по 19 июля 2023 мы провели Дни активности, посвященные Дню Морской 
Авиации ВМФ РФ (17 июля). 
 

В ознаменование 4-х летней годовщины нахождения греческих 
радиолюбителей в составе секции клуба «Пятый Океан» п инициативе 
Греческой Секции и при поддержке клуба «Пятый Океан» с 01.07.2023 г. по 
15.07.2023 г. прошли дни активности. Был учрежден диплом «SX4FOC» - 4 года 
в Клубе «Пятый Океан». Из Греции в эфире звучал СП SX4FOC. 
 

Клубом были проведены дни активности, посвященные 60-летию со дня 
первого полета женщины-космонавта в космос Героя Советского Союза, 
лётчика-космонавта СССР, генерал-майора авиации В.В. Терешковой. Был 
учрежден диплом «Чайка» стала первой», посвященный этому событию. 
 

О молодежной политике клуба. 
 

По информации ответственного за сектор молодежной политики клуба 
Р.А. Трунова /RU3KO/, всего на данный момент в клубе состоят 18 
коллективных станции, 17 из них детские и молодёжные. Наиболее активными 
можно назвать станции – RA5AD, RZ3QWE, R3RA , R0AK, RK3DYB, RO5F, 
RK3YWS, EU1ZA, EW1ZR, EW1ZL. Эти коллективы  принимают активное 
участие во всех ДА, посещают круглые столы.  Коллективные станции RO5F, 
RK3DYB, RA5AD, R0AK, RK3G, R3RA, EU1XA – так же очень активны в 
различных соревнованиях других клубов и учредителей, особенно активны в 
юниорском направлении. Чтобы не повторяться, думаю, что более подробно о 
работе коллективных радиостанций в своем выступлении расскажет Трунов 
Р.А. 
 
 Об акции в поддержку воинов, принимающих участие в СВО. 

 
5 июля т.г. Советом клуба было принято решение о сборе денежных 

средств в поддержку наших военнослужащих, участвующих в СВО. Собранные 
денежные средства будут направлены для наших воинов, находящихся в зоне 
боевых действий под Кременной. К сожалению, среди наших одноклубников 
есть и такие, кто считает поддержку наших воинов нарушением Устава и 
направлением денег на «убийство людей», как выразился С.Сушко RZ5D.  
 

Именно так считает бывший президент клуба Сергей Сушко RZ5D, 
который написал об этом в открытом чате клуба в Там-Там. По его мнению, 
принимая такое решение, весь Совет клуба «сошел с ума». Такое заявление по 
меньшей мере звучит как провокационное по отношению как к нашим 
одноклубникам, так и ко всем россиянам.  
 

Этот человек в очередной раз своими высказываниями нанес оскорбление 
Совету клуба, нашим воинам и Русскому народу, полагая, что событиям в СВО 



должна быть дана историческая оценка, а поддержка наших воинов, 
участвующих в СВО - это выделение денег на убийство. Создается ощущение, 
что мы, находящиеся вместе с Русским народом и Сушко С.В. RZ5D на разных 
сторонах баррикад. Совет считает, что все его действия и заявления в 
отношении проводимой Россией СВО являются враждебными, 
противоречащими позиции нашей страны. Кроме того С.Сушко поддерживает 
высказанное мнение Евгением W2UAA о действиях руководства клуба и о том, 
что дипломные программы клуба могут быть возвращены  на ресурс HAMLOG 
только после полной смены руководства клуба, что четко просматривается в 
анкете С.Сушко RZ5D. Всей этой грязной работой и продолжает заниматься 
С.Сушко. 

 
Подведение итогов работы. 

 
С уверенностью могу сказать, что все поставленные задачи мы 

выполняем в полном объеме. Не буду говорить об истории клуба, она Вам 
хорошо известна, скажу лишь одно - за 31 год существования клуба, я не могу 
вспомнить такую команду, которая сегодня находится у руля - это наш Совет 
клуба. Да, это так. Именно команда, сплоченная и дружная, которая 
планировала и проводила все мероприятия, о которых Вам всем хорошо 
известно. И эта Команда блестяще трудилась все 3 года и, приходя к этой 
Конференции, я хочу дать ей самую высокую оценку, всему тому, над чем 
трудился Совет. 

Хочу отметить, поблагодарить и наградить благодарственным письмом - 
членов Совета клуба, активно работающих по выполнению клубных задач:  
 
- Вице-Президента клуба Власова Виктора Владимировича RN3YN, 
оказывающего большую помощь в организации и проведении всех 
мероприятий, являющегося спонсором многих клубных проектов. В прошлом 
году он оплатил годовой дизайн клубных дипломных проектов. В этом году 
выступил спонсором ряда мероприятий, чем оказал огромную помощь клубу в 
этом вопросе. Сегодня делает большую работу по отправке клубных наград. 
 
- Члена Совета, руководителя дизайнерской группы клуба - Гельмана Игоря 
Владимировича EU1EU и Вице-президента клуба Власова Виктора 
Владимировича RN3YN, основной вид всех клубных дипломов – это их тема. 
Спасибо за прекрасный дипломный дизайн. 
 
- Члена Совета и казначея клуба Антонова Дмитрия Александровича R9OCP за 
четкое и добросовестное отношение к своим обязанностям казначея. 
 
- ведущего КС клуба Г. Долбенко RA6ADQ добросовестно и профессионально 
исполняющего свои обязанности. 
 
- Так же выражаю благодарность всем членам Совета, участвующим в 
обсуждении и принятии решений и членам клуба, активно работающим в эфире 
по активации наших дипломных проектов. Что касается активности участия 
отдельных членов Совета, то эта активность желает быть лучшей.  



 
Работу Совета клуба за отчетный период предлагаю оценить на 

«Удовлетворительно». Доклад закончен. 
 

2. Ведущий конференции RV3YR: следующий пункт повестки дня 
Конференции – это отчет Ревизионной комиссии. Казначеем клуба Антоновым 
Дмитрием Александровичем R9OCP заблаговременно были направлены все 
необходимые данные для проверки комиссией в адрес ее Председателя 
Д.Щербакова R2AJ. Председателем КРК совместно с членами комиссии, 
избранными на внеочередной Конференции - Ефремовым Виктором Львовичем 
UA3RA и Самигуллиным Амиром Ахмадулловичем R3DL  была проведена 
проверка и подготовлен акт, подписанный Председателем, членами КРК и 
казначеем клуба. Акт прошу озвучить для участников Конференции. 
 

Ведущий конференции RV3YR -  прошу задавать вопросы по отчету 
Контрольно-ревизионной комиссии. 
Вопросы есть? – Нет 
Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данный отчет КРК. 
Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 
Воздержались –  нет 
Отчет КРК утвержден единогласным решением. 
Настоящий отчет будет представлен членам клуба отдельным документом. 
После чего будет утвержден окончательно. 
 

3. Ведущий конференции RV3YR: Прошу всех желающих выступить в 
прениях – записаться у секретаря Конференции. В выступлениях в прениях, 
прошу участников Конференции дополнить все, что было упущено и дать 
оценку работе Совета в отчетном периоде. 
 
Секретарь конференции RN3YN: для выступления в прениях записалось – 5 
человек. Напоминаю, что регламент ограничивает выступления до 5 минут. 
Свои  выступления прошу заканчивать оценкой работы Совета в отчетном 
периоде это: «Удовлетворительно» или «Неудовлетворительно». Других оценок 
нет. 
 
Секретарь конференции RN3YN: Слово для выступления в прениях 
предоставляется И.В. Гетьману /EU1EU/. 
Выступил И.В. Гетьман /EU1EU/. 

 Как председатель Редколлегии. Дизайн группы, могу доложить 
следующее: 
1.1. За прошедшие три года, с Отчетно-выборной конференции, мы всегда 
принимали активное участие в подготовке Дней активности. Это и 
корректировки дат проведения, и Положение и Макеты Дипломов для 
Соискателей и Активаторов. За это время проведено 103 мероприятий и дней 

активности и подготовлено-активировано более 300 Дипломов. Учитывая, что 



дипломы имеют Классы, Мастер, Соискателям – всего активировано более 500 
дипломов, повторюсь, это за последние три года. 

Из-за возникших проблем с Hamlog.org для размещения наших клубных 
дипломов мы стали использовать ресурсы HamClub (R3GT) и RV6AMZ 

Также мы помогаем нашим активным одноклубникам из Сербии, Греции 
и Беларуси с размещением Дипломов и совместной активность в днях 
активности. 

Качество наших Дипломов высокое. Об этом неоднократно отмечали, 
говорили и писали известные радиолюбители и охотники за дипломами. 
1.2 Для нашего апрельского Соревнования-контеста, мы готовим Сертификаты. 
Это Сертификаты за 1,2,3 место в каждой категории, и также Сертификаты 
участникам соревнований. Это всё мы выписываем в ручном режиме. И 
помогаем с рассылкой. 
1.3 Мы помогаем в подготовке различных Сертификатов, Поздравлений. 
1.4 Мы согласуем QSL карточки для печати. 
1.6 Мы помогли, согласовывали, сделали несколько Дипломов другим клубам 
для мероприятий (Домодедово и другие радиоклубы). 
1.7 Для мероприятий 30-летия Клуба, была подготовлена памятная медаль-знак, 
и благодаря нашему спонсору Виктору Владимировичу RN3YN оплачена и 
разослана почти сотне радиолюбителям. 
1.8 Нами был подготовлен Диплом-Сертификат для Почётных членов клуба, и 
позже мы участвовали в подготовке значка-знака для Почётных членов Клуба. 
2. Как Главный судья наших клубных соревнований в 2023 году, могу сказать, 
что соревнования проведены успешно. Отчеты обработаны и приняты 
претензии менее чем в месячный срок (ранее это растягивалось на несколько 
месяцев). Огромное спасибо Виктору Николаевичу RV3YR за предоставленную 
программу судейства и консультации. Также Спасибо нашему спонсору 
Виктору Владимировичу за покупку всех комплектов медалей и рассылку. 
3.  На комментарии некоторых, о том, что дипломы Клуба «Пятый Океан», 
Сертификаты и Дни активности низкого качества, плохие, с оценкой 
неудовлетворительно, могу уверенно сказать, что Это необоснованная 
«глупость» или желание «вылить желчь». 

Например, Сушко С.В. RZ5D, будучи ранее в составе Совета Клуба, при 
утверждении Макетов Дипломов, всегда отмечал что дипломы очень хорошие. 

Несмотря, что я Председатель Редколлегии – Дизайн-группы Клуба, хочу 
сказать, что работа проведена Огромная, качественная. Видно Сотрудничество 
и Положительны, Большой Результат. 

Благодарю Членов Редколлегии – Виктора Владимировича RN3YN, 
Виктора Николаевича RV3YR за Активную Работу! Также Благодарю Андрея 
UB3GAS за активную работу в редколлегии на определенном этапе. Благодарю 
Дмитрия Сергеевича R2AJ за активную Помощь Редколлегии с программой 
«Памяти погибших авиаторов» на определенном этапе. 

Благодарен членам Совета за поддержку и дельные подсказки при 
согласовании Макетов и Положений. Огромное Спасибо Игорю R9VE за гамму 
дипломов по Героям и совместную работу в мероприятиях в эфире Кемеровской 
области и с нашими одноклубниками. 

Работу Президента и Совета клуба за отчетный период считаю 
удовлетворительной. 



 
Секретарь конференции RN3YN: Слово для выступления в прениях 
предоставляется С.В. Смирнову /RK3BJ/. 
Выступил С.В. Смирнов /RK3BJ/. 

Как все Вы знаете, я являюсь Президентом СВРС и ответственным в 
Совете клуба «Пятый Океан». за сектор взаимодействия клуба «Пятый Океан» и 
Союза радиолюбителей Вооруженных Сил. Основным способом 
взаимодействия является проведение совместных дней активности наших 
объединений в течение каждого года. Это включает в себя заблаговременное 
планирование и своевременное оповещение радиолюбителей о предстоящих 
днях активности, для чего используются возможности сайтов Клуба и СРВС, а 
также радиотехнического форума. В целом, это значительно расширяет круг 
участвующих радиолюбителей, их возможности получения специальных 
дипломов и памятных знаков, а также расширяет их представление об 
историческом значении памятных дат.  

Работу Президента и Совета клуба за отчетный период считаю 
удовлетворительной. 
 
Секретарь конференции RN3YN: Слово для выступления в прениях 
предоставляется Р.А. Трунову /RU3KO/. 
Выступил Р.А. Трунов /RU3KO/. 

Я являюсь ответственным за сектор молодежной политики клуба. Всего на 
данный момент в клубе состоят 18 коллективных станции, 17 из них детские и 
молодёжные. Наиболее активными можно назвать станции – RA5AD, RZ3QWE, 
R3RA , R0AK, RK3DYB, RO5F, RK3YWS, EU1ZA, EW1ZR, EW1ZL. Эти 
коллективы  принимают активное участие во всех ДА, посещают круглые 
столы.  Коллективные станции RO5F, RK3DYB, RA5AD, R0AK, RK3G, R3RA, 
EU1XA – так же очень активны в различных соревнованиях других клубов и 
учредителей, особенно активны в юниорском направлении. 
В соревнованиях нашего клуба в 2023 году приняли участие коллективы:  
RZ3QWE, RA5AD, EU1XA, EW1ZR, EW1ZL.  Bсе они заняли призовые места. 
     Пандемия и ограничения, связанные с ней, осложнили работу в 2020 - 
2021 году и начале 22 года (практически, заморозили), что в дальнейшем 
снизило активность коллективных станций. 
     Отдельно хочется сказать по поводу неприятного факта - RZ4PXO в лице 
руководителя, поддерживающего отношения с признанным Советом 
недружественным клубом «рыцари неба», принимал участие в мероприятиях 
этого клуба (под другим позывным, но с воспитанниками клуба), что привело к 
выходу коллективной станции из клуба. 
Всего выбыло 3 коллективные станции — RZ4PXO, EW3WF - по инициативе 
руководителей, - RZ3QWW закрыта в связи с тем, что управляющий оператор 
был UA3QII (SK). 
Кроме того, ряд коллективных станций потеряли связь с клубом. Эти станции 
не молодежные и принимали участие только в соревнованиях, поэтому не 
принимали участие в мероприятиях и дипломных программах, и утрата таких 
коллективов не повлияла на активность клуба. 



 Также на грани закрытия находится легендарная коллективная станция 
RK3LG школы № 1 -  г. Гагарин, где обучался первый космонавт- Юрий 
Гагарин. Данная обстановка возникла из-за кончины руководителя RZ3LC.  
      Наиболее значимые мероприятия, которые проведены коллективными  
станциями, это - участие в мемориале  «Победа»  и «Бессмертный авиационный 
полк». Так же активно поддержали мемориал «Победа» и  соревнования клуба 
«Пятый Океан» коллективные станции Белоруссии. 
Для стимулирования работы коллективных радиостанций предлагаю 
разработать диплом, или серию дипломов клуба, очки на которые будут давать 
только коллективные станции клуба. 
 Так же желательно возобновить контакты с Суворовцами и по 
возможности отрыть коллективную станцию. 

В данный момент ведется налаживание контакта с коллективной станцией 
клуба имени Туполева - RK3IXB. 

Работу Президента и Совета клуба за отчетный период считаю 
удовлетворительной. 
 
Секретарь конференции RN3YN: Слово для выступления в прениях 
предоставляется А.В.  Курдемову /R2ALE/. 
Выступил А.В.  Курдемов /R2ALE/. 

Со времени проведения предыдущей конференции клуба произошло 
много важных и знаковых событий в нашей стране и это непосредственно 
коснулось нашего клуба. В связи со сложившейся обстановкой после начала 
СВО, в феврале этого года советом клуба было принято решение о выводе 
программы RAFA из клуба. Данная программа в настоящее время работает и 
курируется без участия клуба. До февраля этого года по программе RAFA 
велась активная работа. После предыдущей конференции было проведено 4 
рассылки плакеток активаторам и охотникам программы. Все награждённые 
отмечали высокий уровень дизайна и качественное изготовление плакеток. С 
марта этого года, Советом клуба мне было поручено вести программу «Памяти 
погибших авиаторов».  За это время подготовлено и проведено 2 экспедиции по 
этой программе. К ним разработаны дипломы в стилистике клуба. Качество 
дизайна дипломов как всегда было на высоте. Обе экспедиции были проведены 
совместно с радиоклубом «Пограничники». К сожалению, первая экспедиция 
была не столь удачная, как бы хотелось, по условиям прохождения. Было 
проведено всего около 200 связей, но вторая экспедиция поработала очень 
активно - было проведено больше 1600 связей. По результатам поездок 
наработан опыт организации таких экспедиций в рамках программы. Обе 
экспедиции проводились в полевых условиях. Первая - двухдневная, из 
окрестностей д. Совдозеро, Суоярвского района Карелии, с места захоронения 
экипажей летчиков 668 Штурмового Авиаполка, не вернувшихся из боевых 
вылетов при освобождении Суоярвского района в годы Великой Отечественной 
войны в августе 1943 г. Вторая - трехдневная проходила в Пермском крае, 
около города Чёрмоз, на месте гибели военного летчика Валерия Рубаненко. 
Следует отметить неподдельный интерес местных жителей к этим программам, 
о чем участники поездок рассказывали на месте работы всем интересующимся. 
По результатам, намечены следующие экспедиции по программе. 



Работу Президента и Совета клуба за отчетный период прошу считать 
удовлетворительной. 
 
Секретарь конференции RN3YN: Слово для выступления в прениях 
предоставляется   В.Л. Ефремову /UA3RA/ 
Выступил В.Л. Ефремов /UA3RA/. 

Не мог остаться в стороне и не сказать несколько слов о коллективной 
детской радиостанции R3RA. Позывной R3RA принадлежит открытой в 2014 
году радиостанции радиокружка Тамбовского областного государственного 
бюджетного образовательного учреждения Кадетская школа-интернат 
«Многопрофильный кадетский корпус», в котором я являюсь руководителем 
радиокружка и радиостанции. Многопрофильный кадетский корпус — 
школьное учебное заведение г. Тамбова, является победителем Всероссийского 
конкурса «Лучшие школы России». К сожалению, в школе сейчас больше уклон 
делается на моряков-кадетов, чем на летчиков, хотя море от нас далеко. Детский 
коллектив активно участвует во всех мероприятиях и соревнованиях клуба, 
занимает призовые места. Уже в первый год после открытия коллектив R3RA 
занял первое место во всероссийских соревнованиях по радиосвязи на КВ 
телефоном «Снежинка». Детям очень интересно работать на коллективной 
радиостанции, выполнять условия дипломов, получать их и QSL- карточки. 
Коллектив много лет подряд выставляет команду и занимает призовые места в 
ежегодных Чемпионатах и Первенствах Тамбовских радиолюбителей, 
например, в CQ R3R, которое и является открытым Чемпионатом области. За 
2021 и 2022 годы коллектив является Чемпионом области и победителем этих 
соревнований. Когда на школьной линейке команде вручали Чемпионский 
кубок, директор школы этого не ожидал и был сильно удивлен. Но после этого 
им было принято интересное решение. Вы помните, когда в своем выступлении 
Президент страны В.В. Путин рекомендовал учебным заведения хотя бы один 
раз в месяц поднимать флаг страны у здания школы в целях патриотического 
воспитания подрастающего поколения. Директором было принято решение - 
предоставить право подъема государственного флага страны нашей команде.  
Было сделано построение, ученики выучили гимн. Это было интересно, 
представляете 500 человек пели гимн и проговаривали его так, что все было 
абсолютно разборчиво. И под этот гимн впервые в учебных заведениях 
Тамбовской области был поднят Российский флаг. Повторюсь, право поднять 
флаг было дано нашей команде, состоящей из трех человек. Таким образом мы 
пропагандируем наше радио, в том числе и клуб «Пятый Океан». 

 Всегда стараюсь все награды ребятам вручать на торжественных 
линейках публично, это тоже создает атмосферу значимости и важности 
событий, подталкивает ребят к новым достижениям. Дети очень радуются 
персональным наградам за соревнования. Надеюсь, что и в дальнейшем 
коллективная радиостанция будет активно работать в составе клуба «Пятый 
Океан». 

Работу Президента и Совета клуба за отчетный период считаю 
удовлетворительной. 
 
Секретарь конференции RN3YN: в завершение прений предлагаю озвучить 
результаты счетной комиссии по опросу мнения членов клуба о работе 



Президента и Совета клуба за отчетный период, согласно поступившим 
анкетам, поскольку эти данные также являются оценкой нашей работы. 
  Согласно данным результатов голосования членов клуба, проведенного в 
виде опроса в анкете при подготовке к конференции, в котором приняли участие 
88 членов клуба: 
- работа Президента клуба и Совета клуба в отчетном периоде 2020-2023 годы 
абсолютным большинством голосов (86 голосов) признана удовлетворительной. 
2 участника признали работу неудовлетворительной (RZ5D, UA6EED); 
-  качество мероприятий, проводимых клубом, большинством голосов (59 
голосов) признано отличным. 26 участников дали оценку «хорошо», 3 
участника поставили оценку «удовлетворительно» (RZ5D, UA6EED, UI3D); 
- содержательность и качество оформления дипломов абсолютным 
большинством голосов (69 голосов) признано отличным. 17 участников дали 
оценку «хорошо», 2 участника поставили оценку «удовлетворительно» (RZ5D, 
UA3DJ); 
- организация проведения круглых столов в эфире абсолютным большинством 
голосов (63 голосов) признано отличной. 22 участника дали оценку «хорошо», 3 
участника по данному вопросу не проголосовали; 
 Таким образом, общая оценка работы Президента и Света клуба в 
отчетном периоде абсолютным большинством признана удовлетворительной. 
 
Ведущий конференции RV3YR: Все записавшиеся выступающие выступили – 
есть предложение подвести черту и прекратить прения. 
Вопрос поставлен на голосование. 
Результаты голосования: 

ЗА - 14 
ПРОТИВ – нет  
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет 
 
Ведущий конференции RV3YR: Ставлю вопрос на голосование - Признать 
работу клуба и Президента за отчетный период удовлетворительной. 
Результаты голосования: 

ЗА – 86 по результатам анкет заочного голосования (в т.ч. 14 присутствующих) 
ПРОТИВ: - 2 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - нет. 
Большинством голосов, работа Президента и Совета клуба в отчетном периоде 
признана – удовлетворительной. 
 
 
4. Секретарь конференции RN3YN: про следующему вопросу повестки дня 
Конференции «Об утверждении Совета клуба в новом составе» слово 
предоставляется Президенту клуба RV3YR. 
 

Выступил RV3YR. Как уже было сказано, в 2020 году Конференцией был 
избран Совет клуба в составе 13 человек: 

- Антонов Д.А. R9OCP  
- Бинчев В.Г. RA2FU 
- Бородин В.Н. RV3YR  



- Власов В.В. RN3YN 
- Воденичаров Г.А. LZ1ZF 
- Гетьман И.В. EU1EU 
- Дидык Ю.А. RA4C 
- Каменский Л.С. UA3DJ 
- Сильченко С.Ю. R3YAO 
- Смирнов С.В. RK3BJ 
- Сушко С.В. RZ5D 
- Трунов Р.А. RU3KO 
- Уткин О.В. R2ANX 
 
- За период между Конференциями 2020 г. – 2023 г. согласно личным 

заявлениям из состава Совета клуба выбыли Сильченко С.Ю. R3YAO, Уткин 
О.В. R2ANX и Дидык Ю.А. RA4C, решения утверждены на годовых отчетных 
Конференциях клуба. 

- За нарушение положений Устава и систематическое отсутствие на 
заседаниях Совета клуба 11.11.2020 г. выведен из состава Совета Воденичаров 
Г.А. LZ1ZF. За грубое нарушение Устава клуба, неисполнение обязанностей, 
предусмотренных п. 4.3. Устава, а именно, неоднократное неисполнение и 
игнорирование решений Совета клуба, осуществление деятельности, 
направленной на причинение вреда клубу, разжигание межнациональной розни 
среди одноклубников, а также проявленное при этом неуважение к членам 
клуба исключен из клуба решением Совета от 22.06.2021 г. 

- За неоднократные нарушения обязанностей члена клуба: неуважение 
чести и достоинства членов клуба; создание в клубе неприязненных отношений, 
наносящих вред клубу; неоднократное невыполнение решений Совета клуба, 
принятых им в пределах своей компетенции, 15.03.2023 г. Сушко С.В. /RZ5D/ 
выведен из состава Совета до утверждения этого решения на конференции. 

- В состав Совета клуба был принят и утвержден на Конференции 2022 г. 
Курдемов Александр Владимирович – R2ALE. 

- В состав Совета клуба был принят до утверждения на данной 
Конференции Снежневский Александр Валерьевич - R2DYN.  

- В состав Совета клуба был принят до утверждения на данной 
Конференции Дергоусов Игорь Евгеньевич - R9VE. 

 

Учитывая все произошедшие изменения, Совет клуба предлагает 
Конференции вывести из состава Совета клуба Сушко С.В. RZ5D.  

Прошу председателя счетной комиссии Виктора Владимировича RN3YN 
озвучить данные заочного голосования по данному вопросу. 

 
RN3YN доложил, что согласно данным анкет в голосовании по данному 

вопросу приняли участие 85 членов клуба из 88, три члена клуба по данному 
вопросу не голосовали. 
Результаты голосования: 

ЗА – 58 по результатам анкет заочного голосования (в т.ч. 14 присутствующих) 
ПРОТИВ: - 5 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 21. 



Решением Конференции Сушко С.В. RZ5D выведен из состава Совета 
клуба.  
 

Выступил RV3YR Совет клуба предлагает Ввести в состав Совета клуба 
Снежневского Александра Валерьевича - /R2DYN/ 

RN3YN доложил, что согласно данным анкет в голосовании по данному 
вопросу приняли участие 85 членов клуба из 88, три члена клуба по данному 
вопросу не голосовали. 
Результаты голосования: 

ЗА – 76 
ПРОТИВ: - 1 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 8. 
Решением Конференции Снежневский А.В. /R2DYN/ введен в состав Совета 
клуба.  

 
Выступил RV3YR. Совет клуба предлагает Ввести в состав Совета клуба 

Дергоусова Игоря Евгеньевича - /R9VE / 
RN3YN доложил, что согласно данным анкет в голосовании по данному 

вопросу приняли участие 85 членов клуба из 88, три члена клуба по данному 
вопросу не голосовали. 
Результаты голосования: 

ЗА – 77 
ПРОТИВ: - нет 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 8. 
Решением Конференции Дергоусов И.Е. /R9VE/ введен в состав Совета клуба.  

 
Выступил RV3YR. Предлагаю Председателю счетной комиссии озвучить 

результаты заочного голосования по вопросу утверждения действующего 
Совета клуба в количестве 11 человек поименно. 

Выступил RN3YN Власов В.В., доложил, что согласно данным анкет 
заочного голосования из 88 участников результаты голосования распределились 
следующим образом: 

 
1.     Бородин В.Н.          RV3YR    # 2     

Результаты голосования: 

ЗА – 83 
ПРОТИВ: - 1 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 1. 
Не проголосовали 3 члена клуба 
Решением Конференции Бородин В.Н. RV3YR  утвержден в составе Совета 
клуба. 

 
2.     Смирнов С.В.          RK3BJ     # 111 

Результаты голосования: 

ЗА – 83 
ПРОТИВ: - 2 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 0. 
Не проголосовали 3 члена клуба 



Решением Конференции Смирнов С.В. RK3BJ  утвержден в составе Совета 
клуба. 
 

3.     Трунов Р.А.             RU3KO    # 384 
Результаты голосования: 

ЗА – 81 
ПРОТИВ: - 1 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 3. 
Не проголосовали 3 члена клуба 
Решением Конференции Трунов Р.А. RU3KO  утвержден в составе Совета 
клуба. 

 
4.     Бинчев В.Г.              RA2FU    # 401 

Результаты голосования: 

ЗА – 81 
ПРОТИВ: - 1 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 3. 
Не проголосовали 3 члена клуба 
Решением Конференции Бинчев В.Г. RA2FU  утвержден в составе Совета клуба. 

 
5.     Гетьман И.В.           EU1EU    # 418 

Результаты голосования: 

ЗА – 80 
ПРОТИВ: - 1 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 4. 
Не проголосовали 3 члена клуба 
Решением Конференции Гетьман И.В. EU1EU утвержден в составе Совета 
клуба. 

 
6.     Власов В.В.             RN3YN    # 428 

Результаты голосования: 

ЗА – 83 
ПРОТИВ: - нет 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 1. 
Не проголосовали 4 члена клуба 
Решением Конференции Власов В.В. RN3YN утвержден в составе Совета 
клуба. 

 
7.     Долбенко Г.А.         RA6ADQ # 487 

Результаты голосования: 

ЗА – 80 
ПРОТИВ: - 1 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 3. 
Не проголосовали 4 члена клуба 
Решением Конференции Долбенко Г.А. RA6ADQ утвержден в составе Совета 
клуба. 

 
8.     Антонов Д.А           R9OCP     # 521 



Результаты голосования: 

ЗА – 77 
ПРОТИВ: - 2 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 4. 
Не проголосовали 5 члена клуба 
Решением Конференции Антонов Д.А R9OCP утвержден в составе Совета 
клуба. 

 
9.     Курдемов А.В.        R2ALE    # 610 

Результаты голосования: 

ЗА – 79 
ПРОТИВ: - нет 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 4. 
Не проголосовали 5 члена клуба 
Решением Конференции Курдемов А.В. R2ALE утвержден в составе Совета 
клуба. 

 
10.  Снежневский А.В.   R2DYN   # 620 

Результаты голосования: 

ЗА – 79 
ПРОТИВ: - 1 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 5. 
Не проголосовали 3 члена клуба 
Решением Конференции Снежневский А.В. R2DYN утвержден в составе Совета 
клуба. 

 
11.  Дергоусов И.Е.        R9VE      # 634 

Результаты голосования: 

ЗА – 80 
ПРОТИВ: - нет 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 5. 
Не проголосовали 3 члена клуба 
Решением Конференции Дергоусов И.Е. R9VE утвержден в составе Совета 
клуба. 

 
Таким  образом, абсолютным большинством голосов Конференция 

утвердила Совет клуба в количестве 11 человек в составе: 
1.     Бородин В.Н.           RV3YR     # 2     
2.     Смирнов С.В.           RK3BJ      # 111 
3.     Трунов Р.А.              RU3KO     # 384 
4.     Бинчев В.Г.               RA2FU     # 401 
5.     Гетьман И.В.            EU1EU     # 418 
6.     Власов В.В.              RN3YN     # 428 
7.     Долбенко Г.А.          RA6ADQ  # 487 
8.     Антонов Д.А            R9OCP      # 521 
9.     Курдемов А.В.         R2ALE     # 610 
10.  Снежневский А.В.    R2DYN    # 620 
11.  Дергоусов И.Е.         R9VE       # 634 



 

Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данные результаты 
голосования. Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 
Воздержались –  нет 
Результаты голосования утверждены единогласно. 
 

5. Секретарь конференции RN3YN: по следующему вопросу повестки дня 
Конференции «О выборе Президента клуба» слово предоставляется 
действующему Президенту клуба RV3YR. 

Выступил RV3YR: Совет клуба рекомендовал Конференции избрать на 
очередной отчетно-выборный период Президентом клуба Власова Виктора 
Владимировича RN3YN #428. Предварительно этот вопрос рассматривался на 
Совете клуба и был внесен в анкету заочного голосования Прошу председателя 
счетной комиссии Виктора Владимировича RN3YN озвучить данные заочного 
голосования по данному вопросу. 

Выступил Власов В.В.: доложил, что согласно данным анкет заочного 
голосования из 88 участников результаты голосования по выбору Президента 
клуба распределились следующим образом: 
Результаты голосования: 

ЗА – 81 
ПРОТИВ: - 2 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - нет. 
Не проголосовали 5 членов клуба 
Решением Конференции Власов В.В. RN3YN утвержден Президентом клуба. 
 
Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данные результаты 
голосования. Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 
Воздержались –  нет 
Результаты голосования утверждены единогласно. 

Бородин В.Н. поздравил вновь избранного Президента клуба от имени 
всех членов Совета и членов клуба, пожелал крепкого здоровья и продолжать 
активно работать в новой должности также, как и в должности вице-
Президента. 

 

6. Секретарь конференции RN3YN: по следующему вопросу повестки дня 
Конференции «Об утверждении обязанностей членов Совета клуба» слово 
предоставляется RV3YR. 
Выступил RV3YR: 

Совет клуба рекомендовал Конференции утвердить обязанности членов Совета 
клуба: 



-  вице-Президент – общее руководство клубом по поручениям Президента 
клуба и в периоды его отсутствия; 
-  секретарь клуба - прием заявлений на вступление в клуб, ведение протоколов 
Совета клуба; 
-  казначей клуба – прием поступивших членских взносов, оплаты за наградную 
продукцию, прочих целевых взносов и ведение учета и расходования этих 
средств на клубные цели; 
-  руководитель дипломной и дизайнерской группой клуба - подготовка макетов 
дипломов и Положений к дням активности; выдача дипломов в ручном режиме; 
отправка и размещение дипломов на сайтах в сети Интернет для выдачи их 
соискателям в электронном виде; 
-  ответственный за молодежную политику клуба – обеспечение взаимодей-
ствия клубных коллективных радиостанций и их участие в мероприятиях клуба; 
-  ведущий круглого стола на 40/20 метров – регистрация участников круглого 
стола, подготовка и доведение до участников информации о деятельности клуба 
и текущих мероприятиях; 
-  координатор-куратор – обеспечение взаимодействия клубов «Пятый Океан» и 
Союза радиолюбителей Вооруженных сил по всем вопросам; 
- руководитель программы «Памяти погибших авиаторов» - подготовка и 
организация работы в полевых условиях с мест гибели или захоронения 
летчиков, погибших при исполнении своих обязанностей; 
-  помощник судьи клубных соревнований – участие в составе судейской 
коллегии при подведении результатов клубных соревнований; 
-  руководитель сектора по работе с ветеранами – организация работы с 
ветеранами ВОВ, подготовка материалов и исторических справок о героях ВОВ. 
  Данный вопрос был внесен в анкету заочного голосования. 
  Председателя счетной комиссии Власова В.В. /RN3YN/ прошу озвучить 
результаты голосования. 
 

Выступил Власов В.В. /RN3YN/: доложил, что согласно данным анкет 
заочного голосования из 88 участников результаты голосования по данному 
вопросу распределились следующим образом: 
Результаты голосования: 

ЗА – 81 
ПРОТИВ: - нет 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 2. 
Не проголосовали 5 членов клуба 
Решением Конференции обязанности членов Совета клуба утверждены 
абсолютным большинством голосов. 
 
Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данные результаты 
голосования. Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 
Воздержались –  нет 
Результаты голосования утверждены единогласно. 

 



7. Секретарь конференции RN3YN: по следующему вопросу повестки дня 
Конференции «О внесении изменений в Устав клуба» слово предоставляется 
RV3YR. 
Выступил RV3YR: Совет клуба рекомендовал Конференции внести изменения 
в Устав клуба, которые прошу рассмотреть отдельно по каждой позиции: 
 
5.1. Пункт 3.4. Устава дополнить новым предложением: 

- Президент клуба имеет право отозвать свое Представление о присвоении 
звания «Почетный член клуба» в случае если член клуба не достоин этого 
звания и Советом клуба принято решения о виновности члена клуба в 
нарушении обязанностей, предусмотренных п. 4.3. настоящего Устава.  Решение 
о лишении звания «Почетный член клуба» принимается и утверждается на 
Совете клуба. 
  Данный вопрос был внесен в анкету заочного голосования. 
  Председателя счетной комиссии Власова В.В. /RN3YN/ прошу озвучить 
результаты голосования. 
Выступил Власов В.В. /RN3YN/: доложил, что согласно данным анкет 
заочного голосования из 88 участников результаты голосования по данному 
вопросу распределились следующим образом: 
Результаты голосования: 

ЗА – 76 
ПРОТИВ: - 3 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 4. 
Не проголосовали 5 членов клуба 
Решением Конференции данные изменения приняты большинством голосов 
членов клуба. 
 
Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данные результаты 
голосования. Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 
Воздержались –  нет 
Результаты голосования утверждены единогласно. 

 

Выступил RV3YR:  
 

Подпункт 9 пункта 5.10. Устава «В компетенцию Совета входит» изложить 

в новой редакции: 
- 9) определение размеров разовых целевых денежных взносов и выплат. 
 
  Данный вопрос был внесен в анкету заочного голосования. 
  Председателя счетной комиссии Власова В.В. /RN3YN/ прошу озвучить 
результаты голосования. 
Выступил Власов В.В. /RN3YN/: доложил, что согласно данным анкет 
заочного голосования из 88 участников результаты голосования по данному 
вопросу распределились следующим образом: 
Результаты голосования: 



ЗА – 83 
ПРОТИВ: - нет 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 2. 
Не проголосовали 5 членов клуба 
Решением Конференции данные изменения приняты абсолютным 
большинством голосов членов клуба. 
 
Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данные результаты 
голосования. Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 
Воздержались –  нет 
Результаты голосования утверждены единогласно. 

 

Выступил RV3YR:  
 

5.3. Пункт 7.1. Устава «Имущество клуба «Пятый Океан» формируется на 

основе» дополнить новым подпунктом: 

- 9) к имуществу клуба относятся также объекты интеллектуальной 
собственности, произведенные в процессе деятельности клуба его членами 
(макеты и оригиналы дипломов, Положения о соревнованиях клуба, Положения 
о днях активности клуба, эмблема клуба, дизайн флага клуба, логотипы 
клубных программ, макеты наград и т.п.). 

 
  Данный вопрос был внесен в анкету заочного голосования. 
  Председателя счетной комиссии Власова В.В. /RN3YN/ прошу озвучить 
результаты голосования. 
Выступил Власов В.В. /RN3YN/: доложил, что согласно данным анкет 
заочного голосования из 88 участников результаты голосования по данному 
вопросу распределились следующим образом: 
Результаты голосования: 

ЗА – 82 
ПРОТИВ: - 2 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 1. 
Не проголосовали 5 членов клуба 
Решением Конференции данные изменения приняты абсолютным 
большинством голосов членов клуба. 
 

Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данные результаты 
голосования. Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 
Воздержались –  нет 
Результаты голосования утверждены единогласно. 

 

Выступил RV3YR: 



В пунктах 5.3. и 5.7. Устава слово «Skype» заменить словами «в 

интерактивных ресурсах сети Интернет». 
 

  Данный вопрос был внесен в анкету заочного голосования. 
  Председателя счетной комиссии Власова В.В. /RN3YN/ прошу озвучить 
результаты голосования. 
Выступил Власов В.В. /RN3YN/: доложил, что согласно данным анкет 
заочного голосования из 88 участников результаты голосования по данному 
вопросу распределились следующим образом: 
Результаты голосования: 

ЗА – 83 
ПРОТИВ: - 1 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 1. 
Не проголосовали 5 членов клуба 
Решением Конференции данные изменения приняты абсолютным 
большинством голосов членов клуба. 
 

Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данные результаты 
голосования. Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 
Воздержались –  нет 
Результаты голосования утверждены единогласно. 

 

8. Секретарь конференции RN3YN: по следующему вопросу повестки дня 
Конференции «О членских взносах на 2024 год» слово предоставляется RV3YR. 

Выступил RV3YR: Совет клуба рекомендовал Конференции Совет клуба 
предлагает сохранить размер членских взносов на 2024 год в размере 400 руб. 
  Данный вопрос был внесен в анкету заочного голосования. 
  Председателя счетной комиссии Власова В.В. /RN3YN/ прошу озвучить 
результаты голосования. 
Выступил Власов В.В. /RN3YN/: доложил, что согласно данным анкет 
заочного голосования из 88 участников результаты голосования по данному 
вопросу распределились следующим образом: 
Результаты голосования: 

ЗА – 83 
ПРОТИВ: - нет 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - 2. 
Не проголосовали 5 членов клуба 
Решением Конференции данные изменения приняты абсолютным 
большинством голосов членов клуба. 
 

Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данные результаты 
голосования. Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 



Воздержались –  нет 
Результаты голосования утверждены единогласно. 

 

9. Секретарь конференции RN3YN: по следующему вопросу повестки дня 
Конференции «Об утверждении состава КРК, избранных на внеочередной 
Конференции клуба от 30.04.2023 г. сроком на три года» слово предоставляется 
RV3YR. 

Выступил RV3YR: Совет клуба согласно пункту 6.1. Устава Совет клуба 
предлагает утвердить состав Контрольно-ревизионной комиссии и 
Председателя КРК, избранных на внеочередной Конференции клуба от 
30.04.2023 г. сроком на три года: 

Щербакова Дмитрия Сергеевича /R2AJ/ Председателем контрольно-
ревизионной комиссии;  

Самигуллина Амира Ахмадулловича /R3DL/ и Ефремова Виктора 
Львовича /UA3RA/ - членами комиссии.   

Данный вопрос был внесен в анкету заочного голосования. 
  Председателя счетной комиссии Власова В.В. /RN3YN/ прошу озвучить 
результаты голосования. 
Выступил Власов В.В. /RN3YN/: доложил, что согласно данным анкет 
заочного голосования из 88 участников результаты голосования по данному 
вопросу распределились следующим образом: 
Результаты голосования: 

ЗА – 85 
ПРОТИВ: - нет 
ВОЗДЕРЖАВШИЕСЯ - нет. 
Не проголосовали 3 члена клуба 
Решением Конференции состав КРК, избранный на внеочередной Конференции 
клуба от 30.04.2023 г. сроком на три года утвержден абсолютным большинством 
голосов членов клуба. 
Ведущий конференции RV3YR - Предлагаю утвердить данные результаты 
голосования. Вопрос поставлен на голосование 
Результаты голосования: 

За – 14 
Против - нет 
Воздержались –  нет 
Результаты голосования утверждены единогласно. 

 

Ведущий конференции RV3YR: все вопросы повестки решены – у кого есть 
дополнение для раздела «Разное»? 
Дополнений не поступило. На этом Конференция свою работу закончила. 
 

В заключение Бородин В.Н. еще раз поблагодарил Совет клуба за 
отличную командную работу, подчеркнул, что в таком составе Совета было 
приятно работать, все вопросы решались четко и своевременно. Также еще раз 
поздравил вновь избранного Президента клуба Власова В.В. со вступление в 
должность и пожелал активной и качественной работы в новой должности, а 
также крепкого здоровья. 
 



Присутствующие члены клуба присоединились к поздравлениям. 
 
 

В ответном слове Власов В.В.  поблагодарил всех за оказанное доверие, 
высказал убеждение, что в новом составе Совет клуба будет работать не хуже, 
чем в предыдущем, и пригласил всех присутствующих членов Совета на первое 
заседание Совета клуба для распределения обязанностей между членами 
Совета, как это следует из Устава клуба, на 19:00 МСК 26.07.2023 г. в Skype  
 

Приложение: Результаты заочного голосования файл в формате *pdf. 
 
Время 13:45 МСК 
 
 

Ведущий конференции RV3YR:     Бородин 

В.Н. 

 

 

Секретарь конференции RN3YN:     Власов В.В. 

 

 

 


